

Kosten:

Die Kinder erhalten in der Regel einmal pro Woche für 30 Minuten Einzelunterricht.

Im Monat kostet dies 62€.

Ferienzeiten werden mitberechnet.

Folgende Vergünstigungen sind monatlich möglich:

5€ für jedes Geschwisterkind in Ausbildung im Verein

5€ wenn ein eigenes Instrument vorhanden ist

5€ bei aktiver Teilnahme in der Jugendkapelle

10€ bei aktiver Teilnahme im Hauptorchester

Für jedes Kind übernimmt der Musikverein einen Zuschuss, welcher hier bereits eingerechnet ist.

Möchte Ihr Kind ein Instrument lernen?

Interessieren Sie sich für eine musikalische Ausbildung?

Wünschen Sie weitere Informationen über die Möglichkeiten im Musikverein?

Gerne informieren wir Sie!

Franziska Vetter
Jugendleiterin

Natalie Schmoranzner
Stellvertretung

jugend-mvwittnau@outlook.de
Tel.: 0761/404482

Daniel Schuler
1. Vorstand
info@mv-wittnau.de

Weitere Informationen:
www.mv-wittnau.de

MUSIK
VEREIN
WITTNAU

**Information zur
Instrumentenausbildung**



Allgemeine Information:

Beim Musikverein Wittnau können Kinder, Jugendliche und Erwachsene das Spielen eines Blasinstrumentes lernen.

Dafür stehen professionelle Lehrkräfte zur Verfügung, meist von der Jugendmusikschule Staufen.

Der Musikverein kann in den meisten Fällen ein kostenfreies Leihinstrument zur Verfügung stellen.

Die Blockflöte kann ein Einstieg sein, ist aber keine notwendige Voraussetzung.

Ziele:

- ✓ musizieren in einer Gruppe
- ✓ Lernbestätigung durch Jungmusikerleistungsabzeichen
- ✓ Teilnahme in Jugendkapelle & später im Hauptorchester

Instrumente:

Folgende Instrumente können gelernt werden:

- ♪ Blockflöte
- ♪ Querflöte
- ♪ Klarinette
- ♪ Saxophon
- ♪ Oboe
- ♪ Trompete/Flügelhorn
- ♪ Waldhorn
- ♪ Tenorhorn/ Euphonium
- ♪ Posaune
- ♪ Tuba
- ♪ Schlagzeug/Percussion

Was kann Musik leisten?

- ✓ Regelmäßiges Üben erfordert Selbstdisziplin, stärkt die Feinmotorik und gleichzeitig bringt es einen Ausgleich zum Alltag.
- ✓ Die Kinder erweitern ihre Kreativität, finden neue Ausdruckswege und verbessern ihre Konzentrationsfähigkeit.
- ✓ Durch klare Ausbildungsziele und vielfältige Auftritte erleben die Kinder Erfolgserlebnisse, stärken ihr Selbstwertgefühl und trainieren ihre Ausdauer.
- ✓ Durch gemeinsames Musizieren mit anderen Kindern wird Gemeinschaft und Anerkennung erlebt und die Kooperationsfähigkeit der Kinder erhöht.